



PROTOKOLL ZUR GENERALVERSAMMLUNG VOM 04.03.2015

1. Begrüßung

Begrüßung aller Anwesenden durch den ersten Vorsitzenden Hans-Jörg Gies.

Entschuldigt fehlten: Fam. Porstendörfer, Fred Englert, Bernd Wengerter, Gerald Hein, Bernd Heuß und Bernd Zöller

2. Berichte und Ehrungen:

Bericht von Spielleiter Klaus Kraich:

Spielleiter Klaus Kraich erinnerte an die Erfolge des vergangenen Jahres und machte klar, dass Klingenberg mittlerweile einen guten Platz in Unterfranken eingenommen hat.

1.Mannschaft:

Landesliga Nord 10.Platz und abgestiegen.

Beste Spieler waren Fabian an Brett 1 mit 5 aus 8 Punkte, Tobias 2,5/4

2.Mannschaft:

7 Platz Bezirksliga

Beste Spieler Gerald Hein 2/3, Göbel 4/7

3.Mannschaft:

3 Platz A-Klasse

Beste Spieler: Marianne 2/2, Moritz 1/1, Thomas Kail 6/7 Kilian 5/6

4.Mannschaft:

3.Platz B-Klasse

Beste Spieler: Moritz 3/3, Moni 3/4 Michael 2,5/4

5.Mannschaft:

Letzter Platz C-Klasse

In diesem Jahr haben wir drei Mannschaften im Mannschaftsbetrieb gemeldet.

Die erste Mannschaft liegt derzeit auf Platz 2 in der Regionalliga Nord-West, kann aber nur noch theoretisch aufsteigen, die zweite Mannschaft steht in der Bezirksliga auf Platz 2 und hat direkt ein Endspiel um Platz 1 vor Augen.

In der dritten Mannschaft wird derzeit in der A-Klasse auf Platz 9 gegen den Abstieg gekämpft.

Ehrung der Vereinsmeister 2015:

1. Platz mit Link Klaus 9,5 von 11 möglichen Punkten bei starken 16 Teilnehmern
2. Platz Simon Langer mit 8,0 von 11 Punkten
3. Platz mit Klaus Kraich 7,5 von 11 Punkten

Auch in der aktuellen Vereinsmeisterschaft sind erfreulicherweise wieder 16 Spieler am Start.

Dähne Pokal: Klaus Link erreichte 2015 den zweiten Platz und war damit für die bayrische Ebene qualifiziert, dort konnte Klaus auch eine Runde weiter kommen und ist somit für die deutsche Ebene qualifiziert – Glückwunsch!!

Unterfränkische Meisterschaft: Fabian Englert hat diese erstmalig gewonnen und Klingenberg war insgesamt auch stark vertreten. Ganz herzlichen Glückwunsch an Fabi!!!!

Schiedsrichterkurs in Wörth: Vier von unseren Spielern haben daran teilgenommen und die Prüfung zum Schiedsrichter erfolgreich absolviert.

Bericht von Jugendleiter Jürgen Wambach:

Großes Lob an unsere Jugendlichen die sich im vergangenen Jahr wieder ganz stark gezeigt haben! Auch die Integration in die Erwachsenenmannschaften verläuft reibungslos und der Nachwuchs zeigt mit guten Ergebnissen, dass sie dort schon gut vorankommen

2015 Unterfränkische Ebene

1 Platz Sindy U 16 und anschließend auf der bayrischen Einzelmeisterschaft erster Platz!!

Herzlichen Glückwunsch zur starken Leistung!!

1 Platz Robert U16 und Teilnahme bayr. EM

2 Platz Kilian U 16 und Teilnahme bayr. EM

2 Platz Simon U 18 und Teilnahme bayr. EM

3 Platz Yannik U12

Eine sehr starke Leistung zeigte auch unsere Jugend Mannschaft die im Halbfinale Bayern den Titelträger Erlangen ausschalten konnten und im Finale der bayrischen Meisterschaft den dritten Platz belegte. Mit nur einem halben Brett Punkt mehr (aus drei Partien) wäre die Qualifikation zur deutschen Meisterschaft erreicht worden!

Hervorzuheben war hier Simon, der mit 3,5 aus 4 Punkten gegen einen Durchschnitt von 1931 eine perfekte Leistung auf Brett 1 abrief und zu recht einen DWZ Zuwachs von 60 Punkten erreichte.

2016 Unterfränkische Ebene

Simon U 16 1 Platz

Sindy U 16 1 Platz

Robert U 16 3 Platz

Jugendspieler in den Erwachsenenmannschaften

Simon erreichte in der Landesliga auf Brett 5/6 mit 4,5 aus 9 50% und war damit drittbester Spieler Robert, Sindy + Kilian kämpfen derzeit erfolgreich in der Bezirksligamannschaft um den Aufstieg zur Unterfrankenliga

Yannik ist auch schon eine feste Größe in der dritten Mannschaft

Bericht des Schatzmeisters Mirco Süß:

Siehe Anlage zeigt sich unser Verein gut aufgestellt und schließt bei einem Umsatz im Geschäftsjahr in Höhe von 4.750,99 Euro und einem leichten Minus von 139,40 Euro ab. Das Eigenkapital konnte über die letzten zwei Jahre auf 11.638,41 Euro gesteigert werden und sichern den Verein gut ab.

Hier geht wie immer von Mirco noch ein Dank an unser Gründungsmitglied Heinz Firmbach, der dieses übersichtliche Programm erstellt hat und ihm die Arbeit sehr erleichtert.

Kassenprüfer: Moritz Briedermann, Thomas Becker

Moritz Biedermann hat in seinem Bericht die einwandfreie Arbeit von Mirco hervorgehoben und die Entlastung des Schatzmeisters beantragt. Thomas Becker bestätigt dies ebenso. Die Entlastung wurde per Akklamation einstimmig erteilt.

3. Entlastung der alten Vorstandschaft und anschließende Neuwahlen

Die Entlastung der restlichen Vorstandschaft wurde beantragt und auch einstimmig bestätigt.

Zum Wahlvorstand wurde Jürgen Wambach gewählt, als Stellvertreterin Katharina Kuhnert

Die Ergebnisse der Wahl (siehe Anlage)

1. Vorsitzender	Hans-Jörg Gies
2. Vorsitzender	Klaus Kraich
Schatzmeister	Mirco Süß
Schriftführer	Hans-Jörg Gies
Spielleiter	Klaus Kraich
1. Jugendleiter	Jürgen Wambach
2. Jugendleiter	Simon Langer
Pressewart/Internetbeauftragter	Fabian Englert
1. Kassenbuchprüfer	Moritz Briedermann
2. Kassenbuchprüfer	Thomas Becker

Ein besonderer Dank geht von Hans-Jörg an alle die sich hier tatkräftig für die Ehrenämter einbringen. In Zeiten in denen diese Arbeiten immer weniger Anklang finden ist es schön zu sehen, dass unsere Ehrenamtsträger sich tatkräftig mit einbringen.

4. Sonstiges

USV Versammlung: Die Neuerungen halten sich in Grenzen, insofern keine Änderungen im USV

Schachfest: Terminvorausschau Mirco stellt wie immer eine doodle Liste auf

Unterfränkische Einzelmeisterschaft in Bad Königshofen vom 28.03-02.04:

Wir werden in diesem Jahr wieder zahlreich vertreten sein – bis jetzt spielen mit:

Meisterklasse 1: Tobias Kuhn, Klaus Kraich, Simon Langer, Fabian kommt je nach Abschneiden aus dem Karlsruhe Open welches am Ostermontag endet auch noch dazu

Meisterklasse 2: Klaus und Robert Link,

Hauptturnier: Marianne Hartlaub und Kilian Mattern

Und ich als Schiedsrichter bin auch dabei :-)

Also du siehst: leg los und komm mit!

Am 7. kleines Unterfränkisches Schachfestival in Bad Königshofen vom 13.05 bis 18.05.2016 werden wir voraussichtlich auch wieder vertreten sein. Infos gibt es bei Mirco oder mir.

Euch allen ein gutes schachlich begeisterndes Jahr!

Schriftführer und 1. Vorsitzender



Hans-Jörg Gies, 04.03.2016